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第１５回　（２２５３回）　例会報告 ２０１６．１０．２７

1． 臨時総会　

2．

3． ソング　 「　君が代　奉仕の理想　」

4． 来訪者紹介・出席報告

5． 会長の時間・会長報告

6． ニコニコ報告・委員会報告・幹事報告　

7．

8． 閉会宣言・点鐘

会長の時間

開会宣言・点鐘

卓話：「　まず、健康　」
　　　      奈良大宮ロータリークラブ

                                        松岡嘉平治様

　  　 　　  今月は  ロータリー財団  月間です  

 第16回（2254回）例会プログラム平成28年11月10日（木）
ソング

来訪者紹介
リン・フィイイー様（米山奨学生・生駒RC所属）本日の卓話者

地区米山奨学会委員長　冨川　悟様　（奈良大宮RC）

中谷裕二良様                           　 （生駒RC）

久保周三様                             　  （生駒RC）
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金田宗寛
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大濵正徳
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 地区のスローガン国際ロータリーのテーマ

会　計

有馬康明

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

副会長

理　事理　事 理　事

「　我等の生業　」

（大濵会長）

辻本供代様                             　  （生駒RC）

乾　賀世子様                          　   （生駒RC）

Ignes Denise Gomes MOURAさん　　 国際青少年交換受入学生

会報委員長安井清悟

榎木晋作幹　事

役　員理　事 林　 秀彦

皆さまこんばんは。ようやく秋が感じられる気候となってまいりました。今日のお客様は生駒RC中谷会長

様、ビジターの方々、ようこそおいで下さいました。ニュースでは天皇陛下の叔父様に当たる三笠宮様が

入院先の病院でお亡くなりになりました。心より哀悼の意を表したいと思います。

先週はガバナー公式訪問合同例会がありました。私どもとしましてはとりあえず無事に終えることができ

てホッとしたところでございますが一日置いて今度はインターシティーミーティングと立て続けに大きなこと

がありました。平城京RCには大変なご苦労だったろうと拝察いたします。同日、奈良ホテルでは津山パスト

会長の叙勲祝賀会が行われておりました。IMと重なったのでお祝いに駆けつけることができませんでした

が祝電だけお送りいたしました。おめでとうございます。今週は静かな一週間でした。今日の卓話は米山

奨学生のリン・フィイイー様にお願いしております。付き添いの冨川様ご苦労様でございます。本日の会長

の時間は以上です。



（松山幹事）

出席報告

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数 欠席者数 出席率

通算2253回 43 9/11 25/32 9 84%
通算2251回修正 43 7/11 25/32

米山表彰

7 84%

幹事報告

内輪会

ニコニコ報告

出席表彰

委員会報告

地区米山奨学委員長 冨川 悟様

いつもロータリー米山奨学事業にご協力

いただき有難うございます。本日は米山

月間に因み米山奨学生の卓話に同行して

参りました。今後とも宜しくお願いいたします。

中谷裕二良様（生駒RC）

本日は生駒RCの米山奨学生リン・

フィーイーさんがお世話になります。

辻本供代様（生駒RC）

本日のリン・フィーイさんの卓話

宜しくお願いいたします

乾 賀世子様（生駒RC）

本日初めてお邪魔しました。

宜しくお願いします。

大濵正徳会長

先週はガバナー訪問無事に終わって

ホッとしております。IMもあり、結構忙しい

一週間でした。皆様も大変お疲れ様でした。

林 秀彦会員

10月は米山月間です。本日の卓話は月間に

因んで米山奨学生リン・フィイー様による

「ビックリした日本人の当たり前の文化」と

題して話していただきます。

ご静聴をお願いします。

小原壮一、谷垣嘉輝、猪上正孝、

東山光秀、笹本麻琴、植野教夫会員

斉藤内輪会幹事お世話様です

山上会員優勝おめでとうございます

杉村 仁会員

連続例会出席できてニコニコ

山上 巌会員

斉藤内輪会幹事お世話になりました

「マグレ」で優勝しました

津山初雄会員

内輪会欠席すみませんでした

斉藤満弘会員

みなさまお体をご自愛ください

・例会変更は表に掲示しております。

またHP会員ページにも掲載しており

ますのでご覧ください。

・11月3日は祝日のため休会です。

・11月10日は理事役員会を行います。

17時開催です。出席宜しくお願い

いたします。

津山初雄会員

在会13年

佐川寛一会員

皆出席1年

佃 尚彦会員

皆出席1年

米山寄付・奨学会委員会 松川委員長

10月は米山月間ですので皆様方に特別寄付をお願

いいたしました。少しでも結構ですので、ご協力を宜し

くお願いいたします。

青少年奉仕委員会 下村委員長

今年度も登美ヶ丘北中学校とともにクリスマスコーラ

スを行うことが決定致しました。12月23日午後2時より

登美ヶ丘イオンで開催されます。改めてご案内致しま

すがご予定の方宜しくお願いいたします。

家庭集会第4班 林リーダー

10月29日（土）午後6時から奈良近鉄駅前「大和路」に

て行います。会費は5000円です。

クラブ財団担当 林理事

来月は財団月間となります。財団は100周年を迎える

ということで、米山寄付に引き続き財団寄付もご協力

くださいますようお願いいたします。次回例会時にメー

ルボックスに現在の財団寄付のお願いを入れますの

で寄付をしていただけたらと思います。
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第4回米山功労者



　
卓　　話

「 ビックリした！！日本人の当たり前の文化 」

米山奨学生 LING,HUEY YEE（ﾘﾝ･ﾌｨｲｰ）様 （マレーシア：生駒RC所属）

皆様こんばんは。今日の卓話を担当させて頂きます、リン・フィイイーと申します。マレーシアから参りました。現在、奈良女子

大学生活環境学部の4回生で、専攻は衣環境学です。衣服について全般的に学んでいます。本日の卓話のタイトルは「ビックリ

した 日本人の当たり前の文化」です。文化というのは面白いものです。自分の国の文化ではあたりまえですが、他の国の文化

で変わっていくことは世の中に多いでしょう。私たちは自分に慣れた環境で育ち、それから新しい環境で生活するとカルチャー

ショックを受けます。私は20年間マレーシアで育ち、2013年に日本に来ました。自分の知らない土地で生活を始めると実際に

様々な違いに気が付くようになりました。本日はビックリした日本人の当たり前の文化についてお話ししたいと思います。

最もビックリした日本人の文化は、音をたてて麺を食べる文化です。日本では、外・家の中・男女・老若、全て関係なくみんな麺

を食べるとき「スースー」と音をたてて食べます。この文化について調べると音をたてた方が美味しさが増すと思われています。

細かい作法が決められた禅寺でも音をたてて麺をすすることは許されていたと言われます。しかし外国では食べ物を食べる時

に音を出すことは失礼なことです。音を出して食べるのは教養がなく、下品な食べ方と言われます。音が大きければ大きいほど

上品さに欠けているそうです。さらに何日も食べなかったのか？と思われてしまいます。私は小さい時から食べる時に絶対音を

出してはいけないと教わりました。日本に来たばかりの時にラーメン屋で「スースー」の音があちこちから聞こえました。隣の女

子高校生も音をたてて食べていました。「えー！！」と思って本当にびっくりしました。日本人は物腰が上品である印象が強いた

め、そのような食べ方は意外でした。日本に来て4年目、この「スースー」という音も聞こえなくなりました。つまり、全く気にならな

くなりました。音は気にならなくなりましたが、自分では音をたてないように麺を食べています。出さないというよりはむしろ出せな

いといった方が正しいです。汁が服に飛び散ってしまうからです。音を出して食べるにはテクニックが必要なんだと、日本人は小

さいころからずっと身についたものなんですね。しかし、もし海外に旅行したり出張したりする時は音をたてて食べると周りの人

に注目されますよ。みんな密かに「なんだ、その人、粗野だね」と呟きます。

次は日本の電車についてお話します。日本の電車は素晴らしいと世界に絶賛されていますが、面白い現象、不思議なことが

たくさんあります。一つ目は居眠り習慣です。朝、電車の中で居眠りするサラリーマンや学生を大勢見ます。昼、夜も仕事に疲れ

た方が電車の中で居眠りします。この風景は日本ではごく普通の風景ですが、我々外国人にはとても不思議な風景に見えます。

私は電車の中でウトウトすることはありますが、あんなに熟睡することはありません。マレーシアでは寝ている間に荷物が盗ま

れる危険があるからです。最初見たとき日本人には危険意識がなさすぎ、と思いました。でも今は世界トップクラスの治安の良さ

を誇る日本だからこそ安心して居眠りをすることができるのかもしれないと思っています。でも外国にいるときは気を付けたほう

がいいです。日本の電車で更に不思議な事は、直前まで熟睡していたのに自分の降りる駅にパッと起きて降りていく風景です。

それを見て本当に心から感心し、何と素晴らしい才能！と思いました。今でも電車に乗るとそれを楽しみに見ています。もう一つ

は、小さな子供が親の同伴なしで通学する現象です。マレーシアでは小さな子供を一人で外出させる事は非常に危ないため、

どこへ行くのも親が送ってくれます。

次に食文化に移ります。皆様は卵ご飯、お好きですよね。実はマレーシアでもみんな大好きです。でもマレーシアやシンガポー

ルや台湾では卵は焼いてご飯の上に載せ、お醤油をかけて食べます。生卵を食べることは外国人にとって考えられない食べ方

で、日本ではごく当たり前に食べられていますが非常にびっくりします。なぜなら生卵には菌が繁殖しており生で食べるのは非

常に危険な食べ方なのです。私が初めて日本で卵ご飯を食べたのは3年前大学を受験のためホテルでの朝食でした。しばらく

すると気分が悪くなり、意識を失ったのですがベッドに頭を打ち付けて、また意識が戻りました。卵が新鮮ではなかったからで

しょうか、体に免疫がなかったからでしょうか。でもそれ以来生卵が食べられるようになりました。すき焼きの時の生卵は本当に

美味しいですね。他には水道水です。そのまま飲むのは当たり前ですね。日本では衛生管理がきちんとされているため水道水

が飲めます。以上が日本では当たり前の文化で私たち外国人にとって不思議な文化です。

次にその反対、外国では当たり前で日本では変に見られている文化です。最も変わっている習慣はお肉を洗う習慣です。私た

ちは調理する前必ず洗います。1回生の時、調理実習で材料を調達されたとき、私が肉や野菜を水で洗った事で日本の学生が

大変驚きました。その後、日本で売っている肉は既にきれいにされている為、洗わない事を知りました。日本以外の全ての国は

違うかどうかわかりませんが、マレーシア・タイ・中国では必ず食材を洗います。もう一つの習慣はどんな時でも請求書は入念に

チェックする、ということです。内容について尋ねることは自然なこと、全ての自分の行為は自分の責任においてされているとい

う理念がこの事にも反映しているのかもしれません。また実際に請求書の内容が間違っていることも多くあります。因みに私は

いつも請求書をもらったら徹底的にチェックします。レジの人や周りの人に変な目で見られますが、気にせずチェックします。皆

様も外国では注意してください。

文化は国によって異なります。日本の生活から日本人の繊細な文化に気づきましたし、自分の国の文化も改めて考えるように

なりました。機会があればいろいろな文化に触れてください。ご静聴有難うございました。



 　　

（担当：井上、阪口）

第１７回 （通算２２５５回）例会予告

例 会 日 平成２８年１１月１７日（木）

第2回 クラブフォーラム


